



綿っ子通信



令和6年 11月12日発行 No.11

一人ひとりの児童が主役の運動会

11月9日（土）秋の澄み渡る青空のもと、盛大に運動会が開催されました。今年の運動会のスローガンは、綿打小学校151年目の数字にちなんで

「1生懸命 5ールを目指し 1位をとる」

綿打小学校の新しい歴史を刻むために、子どもたちが考えてくれました。今年は、開会式や閉会式では児童のあいさつ、児童からの説明、児童による運営を全面に出す運動会にしました。競技や表現活動はもちろんのこと、一人ひとりの児童が主役となる運動会を目指しました。その期待に応えるかのように、子どもたちの活躍によって本当に素晴らしい運動会となりました。

また、お忙しいなかご来場いただいたご来賓の皆様をはじめ、保護者の皆様、地域の皆様からは、惜しみない声援や拍手、励ましのお言葉を頂戴し、本当にありがとうございました。運動会で培った力を、これからも本校の教育活動にいかしてまいります。

【開会式・児童会長あいさつ（全文）】

会場みなさん、おはようございます。

とうとう運動会の日となりました。今年の運動会のはじめて11月に行われます。今までは、残暑が厳しい9月でしたが、今年は11月ということで気持ちよく体が動かせると思います。むしろ少し気温が低くて寒いかも知れませんが、みなさんの練習中も風が吹いて寒かったと思います。しかしみなさんは負けずにがんばってきました。その成果を思う存分今日発揮しましょう。

1年生のみなさんははじめての運動会、ドキドキしていますか？
ぼくが1年生のときは、すごく緊張していました。その時に見た上級生のリレーがものすごくかっこよかったのを覚えています。そんな運動会も6年生にとっては今年が最後。最後というさびしさもありますが、ここまでやってきた達成感を感じられるようにしたいです。

今年のスローガンは、「1生懸命 5ールを目指し 1位をとる」という、綿打小学校151年目の数字にちなんだものになっています。新しい歴史の1ページをきざめるようにみんなで1位を目指してがんばりましょう。

そして、本日ご来場のご来賓の皆様や保護者の皆様、今日はお忙しいなか本当にありがとうございます。私たちががんばりを支えてくれているみなさんに感謝を伝えるつもりで、一生懸命にがんばりますので応援、よろしくお願いします。

最後に、赤城団、榛名団、妙義団のみなさん、この運動会はぼくたちの運動会です。ぼくたち一人ひとりが主役です。お互いに協力し合って、思い出に残る素晴らしい運動会にしましょう。

児童会長 丸山 琉音



【開会式・ラジオ体操】



【徒競走】



【1・2年表現 ドキメキダイアリー】



【3・4年表現 カラーフラッグ ～Mela!～】



【5・6年表現 綿打ソーラン】



【全校 綿打ばやし】



【5・6年遊競技 ミックスリレー】



【選手リレー】



【閉会式】



【閉会式・児童副会長あいさつ（全文）】

私から話をする前に、校長先生！今日の運動会はどうでしたか？

（校長）走る姿、演技する姿、応援する姿、全てを見ていました。みんな「1生懸命」「5ールを目指して」1位にはなれなかった人もいたかも知れないけど、私から見たら全員が1位です。だからスローガンを達成できた素晴らしい運動会でした。感動しました！

PTA会長さん！今日の運動会はどうでしたか？

（P会長）まずは、がんばった自分に拍手！次にがんばった友達に拍手！そしてここにいるみんなに拍手！とてもよい運動会でした。

3年生の徒競走から始まった今年の運動会。みなさん緊張して競技に挑んだと思われます。1年生のみなさんは初めての運動会です。でも、徒競走ではしっかりとゴールまで走り、表現ではかわいいダンスを見せてくれました。6年生のみなさん、最後の運動会はどうでしたか？6年生にとってはすべてが最後です。私は、あきらめずに最後まで頑張り、6年間の集大成を見せることができました。5年生のみなさんは、来年、6年生になり、最後です。ソーラン節を教えてください、いつも練習をまとめてくれたりした6年生のように成長してください。

最後に、児童のみなさんをお願いします。今日の運動会にかけつけてくれた家族に「ありがとう」「1位とったよ」などの感謝や結果をしっかり伝えてください。そしてまた、来年、新たな歴史をきざんでください。



児童副会長 齋藤 杏紗

※学校ブログ（学校ホームページ）にも、たくさんの画像やコメントを掲載しておりますのでご覧ください。